



Diputada Marzán pide explicaciones a Salud por dineros relativos a Ley Tea

● La diputada Carolina Marzán (PPD) calificó de “impresentable” la denuncia de que los recursos para aplicar la Ley Tea fuesen transferidos del Van Buren al Hospital El Salvador, y pedirá las explicaciones correspondientes al Ministerio de Salud. “Lo que más nos preocupa es que los fondos se estén utilizando para otras terapias que, si bien pueden ser igualmente urgentes, se pasa por encima de la ley que mandata recursos exclusivos para el diagnóstico y tratamiento de personas autistas”, sostuvo. 